

令和7年度 ふじみ野小学校学校だより7月号

スマイル

ふじみ野Smile



「教師が、児童が、気力に溢れ、真剣な眼差しと笑顔に満ちた学校」

「てるてる坊主」

校長 大畠 仁

今月10日に関東も梅雨入りし、雨の日が多くなってきました。児童は教室内で静かに過ごしていますが、カタツムリは元気です。カタツムリは6月～8月に活動し、夏には夏眠し冬には冬眠するそうです(種別にもよりますが)。ですから、今の時期がカタツムリにとって一番過ごしやすい時期で、活発に捕食するとともに卵を産みます。よく、アジサイの葉にカタツムリが乗っているイラストを見かけますが、カタツムリはアジサイの葉っぱは食べません。アジサイの葉には毒性があるのを知っているからです。ちなみに、学校内のあおぞら広場(中庭)には4色のアジサイが咲いていますが、そのアジサイの葉にカタツムリはいませんでした。



さて、学校内のあちらこちらに児童が作った「てるてる坊主」がつるされ、雨に悩まされた運動会が2度の延期後、ようやく実施できました。ご来賓の方々や保護者、地域の皆様には日程調整等ご迷惑をおかけしました。6月3日の実施日は暑さが心配されましたが、適度に雲が出て全ての内容を行うことができました。一生懸命に練習してきましたので、できるかぎり途中で中断するなどを避けたいと考えていました。前日準備ができていなかったため、まず、職員で運動場の水たまりをスポンジで取り除き、テントを立て、ラインを引き、児童が全力を出せる環境づくりに励みました。そのような環境で、児童は全力で臨み、仲間を応援し、最高の運動会となりました。結果としては青組が優勝しましたが、どの色も素晴らしく、目指す学校像である「教師が、児童が、気力に溢れ、真剣な眼差しと笑顔に満ちた学校」が見えた運動会でした。



学校では地震・火事・竜巻を想定した避難訓練、不審者対応訓練、引き渡し訓練などを行っていますが、この訓練を通して一番育てたい力は、「自分の命は自分で守る(自助)」意識と判断力と行動力です。6月11日に、竜巻を想定した避難訓練を行いました。自分たちでバリケード(机を寄せる)を作り、ランドセルを背負ったり、防災頭巾を被ったりして、机の下にもぐり、できるだけ飛散する物が直接体に当たらないようにしていました。避難訓練では、実際に災害等が起きたときに自分で判断し、行動できるよう、避難訓練の想定をその都度変えてどのように判断しどのような行動をすればよいのかを考えさせることを大切にしたいと考えています。例えば、運動場に不審者が侵入した場合、今まで行ってきた訓練どおり、教室まで戻るのではなく、自分で考え、即座に学校から逃げ出し(学校から出てはいけないという既成概念が避難行動を制限させないようにしたいです)近くの人に助けを求めたり、入れそうなマンションや店などに逃げ込んだりなどの判断と行動ができる自助能力を高めたいと思います。

7月の行事予定

日	曜	行事・活動内容等
1	火	特別日課5時間 希望個人面談⑤
2	水	避難訓練4校時(不審者対応)
3	木	短縮5時間 下校開始14:30~
4	金	特別日課 委員会 6年卒業アルバム撮影
5	土	
6	日	
7	月	支援籍交流(2年)
8	火	
9	水	なかよしタイム 校内集金日 支援籍交流(2年、4年)
10	木	特別日課 クラブ
11	金	短縮4時間(1,2,3,4年)
12	土	
13	日	
14	月	遊びーズ 支援籍交流(4年)
15	火	表彰朝会 短縮4時間(1,2,3,4年)
16	水	短縮4時間(1,2,3,4年) 給食終了日
17	木	短縮3時間
18	金	1学期終業式 短縮3時間
19	土	
20	日	
21	月	海の日
22	火	いじめのない学校づくり子ども会議
23	水	
24	木	
25	金	
26	土	
27	日	5年林間学校
28	月	5年林間学校
29	火	
30	水	
31	木	

8月の主な行事予定
25日(月) 2学期始業式
27日(水) 給食開始
28日(木) 特別日課

個人面談について

6月25日(水)から、希望者の個人面談を行います。短い時間ですが、実りあるものにしたと考えています。ご協力をお願いします。なお、学校に来る保護者の皆様は、必ず名札を付けてくるようにお願いします。また、面談に来た保護者の方は児童用の昇降口から入っていただき、面談をする教室へ行ってください。面談期間中でもその他の用事で来校の場合は、通常時と同じ様に正面玄関から入り、必ず事務室で受付をしてください。

雨の日の登下校について

関東地方でも梅雨入りし、これから雨の日も多くなると予想され、傘をさしての登校が増えます。学校でも指導しますが、安全には気を付けて、登下校するようにご家庭でも指導と見守りをお願いします。特に、傘を振り回したりすると、大きな怪我につながります。扱い方についてはご家庭で指導していただくとともに、安全な傘を使わせるようにしてください。

なお、急な雨の場合は学校で傘の貸し出しをしています。学校の傘を持ち帰ったら、乾かして後日持たせるようにお願いします。

あいさつ運動

6月5日(木)に、勝瀬中学校の生徒会役員と本校の6年生が合同であいさつ運動を行いました。本来は、運動会後の6月3・4・5日で行う予定でしたが、雨で運動会が延期になったために今年度は1日のみの開催となりました。朝から元気な「あいさつ」をすると一日の活力になり、またあいさつは、人と人をつなげる大切な行いです。本校の「大切にすること3つの行い」には、「礼を正す」こととして、「あいさつ」「返事」を掲げています。これからも、あいさつや返事がしっかりできるように指導していきます。

スクールカウンセラー来校日について
6月26日(木) 9月11日(木)
7月、8月の来校はありません。相談がある方は、担任または学校へお知らせください。